

Eine gelungene Überraschung!

11.11.2021 17:49 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Martinskinder versprühen heimelige Stimmung im Dorstener St. Elisabeth-Krankenhaus

Rabimmel Rabammel Rabumm: Drei Klassen aus dem dritten Schuljahr der St. Agatha Grundschule in Dorsten besuchten am Donnerstag, an St. Martin mit ihren bunten Laternen die Kapelle des St. Elisabeth-Krankenhauses und sangen Martinslieder. Als Überraschung für Patienten und Mitarbeiter brachten sie selbst gebastelte Fensterbilder und Lämpchen mit, die anschließend im ganzen Krankenhaus verteilt wurden.

Text und Foto: KKRN